

KABAR TERBARU

Bripka Dede Irvana S Gencar Polsek Nyalindung Lakukan Anjangsana dan Sosialisasi Kamtibmas di Desa Kertaangsana

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 30, 2023 - 11:29



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung
-7'54'39", 1 06'54'35", 21 4,6m, 9'
29/12/2023 13:20:01

Bripka Dede Irvana S Gencar Polsek Nyalindung Lakukan Anjangsana dan Sosialisasi Kamtibmas di Desa Kertaangsana

Desa Kertaangsana, 29 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana S, terus mengukuhkan keterlibatannya dalam membangun

kedekatan dengan warga melalui kegiatan anjungsana dan Diskusi Dalam Desa (DDS). Pada Jumat, 29 Desember 2023, Bripka Dede Irvana S memimpin kegiatan tersebut di Kp. Gunungbatu Rt.00 Rw.09 Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan yang hangat tersebut, Bripka Dede Irvana S tidak hanya mendekati diri dengan warga, tetapi juga menyampaikan sejumlah himbauan yang relevan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayahnya.

Pertama, Bripka Dede mengajak warga untuk aktif melaksanakan Ronda Malam di Pos Satkamling, sebagai upaya bersama menjaga keamanan lingkungan setempat. Himbauan ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi tindak kejahatan.

Selanjutnya, Bripka Dede juga mengingatkan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, terutama di musim penghujan ini. Warga diminta untuk mewaspadaai terjadinya bencana alam dan ikut serta dalam upaya pencegahan.

Dalam upaya menanggulangi tindak kejahatan, Bripka Dede menyarankan agar warga memarkirkan kendaraan mereka di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda. Hal ini diharapkan dapat mencegah tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor.

Selain itu, Bripka Dede memberikan peringatan terkait penyebaran berita palsu (hoax), terutama terkait dengan Pemilu tahun 2024. Warga diminta untuk tidak terprovokasi oleh informasi yang belum tentu kebenarannya dan selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya.

Terakhir, Bripka Dede menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan kehidupan masyarakat yang aman, nyaman, dan berkeadilan. Bripka Dede juga membuka ruang bagi warga untuk berdialog, memberikan saran, serta menyampaikan informasi yang dapat meningkatkan pelayanan polisi terhadap masyarakat.